
令和４年 12 月 21 日 

 

第２回 八尾翠翔高等学校 学校運営協議会 

 

協議委員（５名）の参加をいただき、本校教職員（2 名）が同席し協議を行った。 

 

学校長より説明 

① 令和４年度学校経営計画（進捗状況について） 

 （生徒指導の充実） 

    ・「生徒が相談しやすい生徒指導体制」担任、学年がそれぞれ相談を受けているが保健室の役割

が非常に大きい。 

    ・「学校生活についての教員の指導」に関する満足度が徐々に上がってきている。 

    ・SC について相談予約（生徒、保護者）が多いため、回数を追加した。 

    ・SSW については今年度より配置された。教員の研修も含めて今後の活用について検討してい

る。 

 （進路指導の充実） 

    ・学力向上委員会 年に 2 回見学週間を設けて、教員の授業力向上をめざしている。 

    ・外部より講師を招いて、教科指導、進路指導についての研修を行っている。 

    ・生徒の進路実現に向けての講習は充実している。 

    ・教職トライ専門コースについて 

2 年教職講義 プレゼン能力が向上している 

3 年教職実習 小学校への実習について最初は接し方がわからなかったようであるが慣れ

てきた。小学校からも好評である。 

    ・一人一台端末の活用 各教科でネットを利用すると便利 

    ・家庭学習の定着 スタサプ導入したが自発的には活用できていない 

    ・外国語学習 英検資格取得 大学受験にも利用 

   （特別活動の充実） 

    ・プレゼン能力の向上 茶吉庵活性化プロジェクト（2 年生） 

   （地域連携の充実） 

    ・説明会や出前授業の実施 地域への広報活動（掲示板や回覧板の活用） 

    ・学校案内パンフレット（大教大と連携） 

    ・FM ちゃおや八尾市との連携（合同説明会・合同文化祭）地域のイベント参加 

   （人権教育の充実） 

    ・自立支援コース 部活動やダンスパフオーマンス 

 

② 第 1 回授業アンケートの結果  

生徒取組・教材活用・授業分析・生徒意識については昨年を上回っている 

 



③ スクールミッションについて 

 

④ その他 

 ・食堂業者の撤退 新しい業者の委託と食堂のリニューアルを考えている。 

 ・保護者の対応（今年度は多い） 

 ・自転車の指導をお願いしたい 

 


